
・裁判員制度について，身近に感じることができた。

・裁判員制度については，言葉としては知っていたが，選ばれる流れ，実際
にどのようなことを行うのかを知るよい機会となった。

・話を聞くまでは，裁判員制度は人ごとだと思っていたし，選ばれたくない
と思っていたが，実際の様子などを聞いて少し興味が持てた。

・自分が選出されたら大変だなという思いはある。特に精神的な面で。

・機会があれば，裁判員として参加してみたいと思った。

　　　　　その他，たくさんのご意見やご感想をいただきました。

裁判官による 

 平成２７年１月２７日（火），鳥取市立病院において裁判員制度の出前講義

を行いました。 

 当日は，１７時３０分からの講義に，総勢５６人もの方々にお集まりいた

だきました。 

 講師の野口裁判官のお話に，みなさん熱心に耳を傾けておられ，裁判員制

度を身近なこととして考えていただけるいい機会になったのではないかと思

います。 

 ご参加いただいた鳥取市立病院のみなさん，ありがとうございました。 


